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Глава МО Звёздное Максим Разинков 
и депутат Госдумы Виталий Милонов 
провели совместный приём председа-
телей советов домов нашего округа.
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В рамках рубрики «Карта профессий» 
мы поговорили с сотрудницами 
«Библиотеки Друзей» на Московском 
шоссе, дом 2.

Житель нашего округа, заслуженный 
работник культуры, музыкант и 
педагог Юрий Яковлевич Лихачёв 
отметил своё 90-летие.
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Победный мотив

Перед началом концерта в 
холле КДЦ «Московский», сре-
ди военных плакатов, солдат-
ских касок и других атрибутов 
Великой Отечественной, для 
зрителей выступили музы-

канты с репертуаром, специ-
ально подобранным к празд-
нику. В основной концертной 
программе приняли участие 
известные артисты Афина и 
Александр Аракелов, лауре-

ат международных конкурсов 
Анна Малышева, вокальный 
дуэт «Братья-славяне», ансамбль 
песни и танца «Хохлома». По-
здравить жителей с Днём По-
беды пришли также глава МО 

Звёздное Максим Разинков и 
координатор Волонтёрского цен-
тра «Единой России» в Санкт-
Петербурге Никита Титенко.

– Дорогие друзья! Поздрав-
ляю вас с Днём Победы! – об-
ратился к зрителям Максим 
Разинков. – В этот день осо-
бенно ценишь простые, но не-
обходимые всем нам вещи: хлеб 
на столе, безопасность, мирное 
небо над головой. Берегите мир 

и храните память о подвиге тех, 
кто защитил нашу Родину в 
годы войны. С праздником!

На протяжении всего концер-
та жители Звёздного подпевали 
артистам, а некоторые зрители 
даже вышли на сцену, чтобы 
станцевать вместе с любимыми 
исполнителями. В финале меро-
приятия зал хором спел песню 
«День Победы», которую знает 
наизусть и любит вся Россия.
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13 мая в КДЦ «Московский» на Московском пр., 152, для жителей МО Звёздное 
прошёл праздничный концерт «Навстречу Победе». Вместе с любимыми 
артистами, вокальными и танцевальными коллективами зрители отметили 
годовщину Великой Победы и спели хором песни военных лет. 

3
В мае МО Звёздное провело множе-
ство мероприятий ко Дню Победы. 
Особое внимание муниципалы по 
традиции уделили нашим ветеранам.
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ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

НАШИ ЛЮДИ

Аккорд длиною в жизнь
9 мая отметил 90-летие житель Звёздного округа Юрий Яковлевич Лихачёв – заслуженный работник культуры Российской Федерации, 
основатель и с 1981 по 2010 годы директор Санкт-Петербургской государственной детской музыкальной школы имени В. В. Андреева, 
автор уникальной методики преподавания в музыкальной школе, применявшейся в педагогической практике более 40 лет. 
Глава муниципального образования Звёздное Максим Разинков лично поздравил юбиляра и поблагодарил за значительный вклад в 
дело образования и воспитания подрастающего поколения.

Юрий Яковлевич родился 9 
мая 1931 года в Воронеже. В се-
мье было пятеро детей – кроме 
Юрия, два брата и две сестры. 
Война прервала обучение Юрия 
в школе: семья бежала из род-
ного Воронежа, который окку-
пировали немецко-фашистские 
войска. В юношеские годы Юрий 
работал вместе с отцом на заво-
де, играл в духовом оркестре, са-
мостоятельно освоил аккордеон.

9 мая 1945 года ему испол-
нилось 14 лет. Юрий Яковлевич 
вспоминает: «Мы тогда жили в 
двухэтажном доме дореволюци-
онной постройки с родителями 
и младшим братом. Ночью с 8 на 
9 мая вдруг прибегает мой при-
ятель, стучит в окно, орёт что-то 
– не разобрать. Отец встал: “Ну, 
я ему сейчас задам!” А приятель 
кричит: “Победа! Победа!” Мы 
выскочили на улицу. А там столь-
ко народу! Что там было! Такая 
всеобщая радость, ликование!»

Окончив в 1947 году Желез-
нодорожное ремесленное учи-
лище № 1 в Воронеже, наш герой 
четыре года работал на Воро-

нежском паровозоремонтном 
заводе имени Дзержинского, 
активно участвовал в художе-
ственной самодеятельности.

Своё призвание Юрий Лиха-
чёв нашёл в педагогической, ме-
тодической и организаторской 
деятельности, хотя сам призна-
ёт, что не планировал стано-
виться учителем. 

«После войны в большом ко-
личестве открывались детские 
музыкальные школы. Препо-
давателей не хватало. Я окон-
чил Петрозаводское музы-
кальное училище по классу 
баяна, и меня послали откры-
вать школу в город Кондо-
пога. Преподавать научился 
на практике. Что называется, 

жизнь заставила», – вспоми-
нает юбиляр.

В 1962 году Юрий Яковлевич 
окончил ГМПИ имени Гнесиных 
и переехал в Ленинград. 

17 лет он отдал вечерней му-
зыкальной школе № 3, где за-
ложил основы оригинальной 
методики обучения, предусма-
тривающей собственное твор-
чество учащихся. 

В 1981 году создал новую 
детскую музыкальную школу 
№ 32. В 1995 году школа полу-
чила здание у Московских во-
рот, и Юрий Яковлевич хода-
тайствовал о присвоении школе 
имени русского гения – Василия 
Андреева, создателя Великорус-
ского оркестра. Школу благода-
ря ярким концертам и творче-
ской атмосфере стали называть 
«филармонией Московского 
района». Здесь окончательно 
оформилась авторская методи-
ка Юрия Яковлевича. Суть её в 
том, чтобы давать детям ком-
плексное образование: учить не 
только воспроизводить музыку, 
но и создавать её: подбирать 
на слух, видоизменять, импро-
визировать. В 2006 году Про-
грамма школы по фортепиано, 
основанная на этой методике, 
стала победительницей Всерос-

сийского конкурса на лучшие 
образовательные программы 
для детских школ искусств.

За годы своей педагогической 
деятельности Юрий Яковлевич 
дал путёвку в жизнь многим 
музыкантам, среди которых 
оба его сына-баянисты: Михаил 
Юрьевич – заслуженный работ-
ник культуры РФ, автор Гимна 
Московского района, – и Сер-
гей Юрьевич – лауреат между-
народных конкурсов. Оба сына 
продолжают дело отца, много 
выступают, в том числе для ве-
теранов, инвалидов.

Юрий Яковлевич убедился в 
истине, известной ещё в Древней 
Греции и подтверждённой совре-
менными исследованиями: музы-
кальное образование необходи-
мо каждому человеку, а не только 
тем, кто хочет связать с музыкой 
свою профессиональную судьбу. 
Музыка стимулирует работу моз-
га, облагораживает эмоциональ-
но, способствует развитию соци-
ально ценных качеств человека и 
расширяет кругозор. 90-летний 
юбиляр любит повторять слова 
Фридриха Ницше: «Без музыки 
жизнь была бы ошибкой».

Материал подготовила 
Анна Алексеева

Награды Юрия Лихачёва
1970 г. – медаль «За доблестный труд в ознаменование 

100-летия со дня рождения В. И. Ленина»
1985 г. – медаль «Ветеран труда»
1987 г. – знак «За отличную работу» Министерства 

культуры СССР
1996 г. – присвоено звание «Заслуженный работник куль-

туры Российской Федерации»
1999 г. – медаль «Человек доброй воли и щедрого сердца»
2001 г. – нагрудный знак «За гуманизацию школы Санкт-

Петербурга»
2004 г. – медаль «В память 300-летия Санкт-Петербурга»

27 мая – День города – День основания Санкт-Петербурга
Дорогие друзья!
От всей души поздравляю вас с 

Днём рождения нашего любимого 
города, Города-Героя Ленинграда- 
Санкт-Петербурга, города святого 
апостола Петра!

Это праздник, который объеди-
няет петербуржцев всех поколе-
ний. И тех, кто 318 лет назад при-
шёл в устье Невы вместе с Петром 
Первым, чтобы основать новую 
столицу великой России. И тех, 
кто отстоял несокрушимый город-
крепость во время Великой Отече-

ственной войны. И тех, кто своим 
героическим трудом превратил его 
в центр науки и техники, искусства 
и культуры, туризма и диплома-
тии мирового значения. Это об-
щий праздник для всех, кто живёт 
Петербургом, ценит его историю, 
видит в нём своё настоящее и бу-
дущее.

В такой день мы особенно остро 
чувствуем громадную ценность на-
шего единства – самой прочной ос-
новы беспримерных достижений 
и великих побед. Нас прочно свя-

зывают многовековые духовные 
традиции, любовь к Родине и уни-
кальный генетический код – код 
победителей. Отлитый в пламени 
блокады, он укрепляет нас в самые 
трудные минуты, даёт силы прео-
долеть самые сложные испытания.

Этот год освящён грандиозным 
событием – восьмисотлетием со 
дня рождения небесного покро-
вителя Санкт-Петербурга, святого 
благоверного князя Александра 
Невского. Его духовный и граж-
данский подвиг – пример для всех 

поколений настоящих патриотов. 
В нём неистощимый источник энер-
гии для нового импульса в разви-
тии нашего города и нашей страны.

От всей души желаю всем петер-
буржцам счастья, благополучия, 
мира и добра.

С праздником! С Днём нашего 
прекрасного города!

Председатель Законодательного 
Собрания, Секретарь Санкт-

Петербургского регионального 
отделения партии «Единая Россия»

Вячеслав МАКАРОВ
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НАШ ОКРУГ

Красные майские дни

ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Я родился в Ленинграде и с детства впитал 
любовь к широкому простору Невы, к архи-
тектурной изысканности центральных улиц, 
к загадочности дворов-колодцев, к роман-
тике белых ночей. Люблю и нашу непред-
сказуемую погоду, и даже толпы туристов, и 
очереди в музеи. 

Когда приезжаю в другие города, всегда 
скучаю по крикам чаек и нашему вечному 
ветру. 

И нигде не встречаю такого патриотизма 
горожан, как у нас. Слова «ленинградец», 
«петербуржец» означают не просто жите-
лей города. Это ещё и интеллигентность, и 
особенная культурность, некий, я бы ска-
зал, стиль. 

Мы гордимся своим городом по праву. Его 
чуть более чем трёхсотлетнюю историю не 
назовёшь тривиальной. Основанный Петром 
и построенный при участии прославившихся 
на весь мир архитекторов, Санкт-Петербург 
подарил России не только великих компози-
торов, писателей и художников, но и сам стал 
музой для многих творческих людей. 

Непростая судьба выпала на долю наше-
го города в годы Великой Отечественной 
войны. Ленинград потерял многих своих 
сынов и дочерей, на полях сражений отдав-
ших жизни за Родину. 900-дневная блокада 
показала силу духа и мужество ленинград-
цев: ни холод, ни голод не сломили жите-
лей и защитников города.

Наш округ пусть и находится далеко от 
исторического центра, но по праву гордится 
своими достопримечательностями: Чесмен-
ская церковь и Чесменский дворец помнят 
ещё императоров дома Романовых, Дом со-
ветов и Монумент героическим защитникам 
Ленинграда – памятники советской эпохи. 
Хочется верить, что и наше сегодняшнее по-
коление оставит заметный след и в облике 
Петербурга, и в его истории. Быть может, 
именем одного из жителей Звёздного окру-
га – одного из тех, кто сейчас читает «Звёзд-
ную газету» – в будущем назовут улицу или 
площадь. 

С днём рождения, любимый город! 
С праздником, земляки!

Максим 
РАЗИНКОВ 

Глава муниципального 
образования Звёздное 

Дорогие друзья! Поздравляю вас с Днём города!

На протяжении более чем трёх столетий в 
историю Санкт-Петербурга вписано множе-
ство ярких, героических и трудовых страниц.

Все мы гордимся великим историческим 
наследием, которое создавалось многими 
поколениями петербуржцев. В разные вре-
мена наш город прославляли талантливые 
полководцы, учёные, писатели, спортсме-
ны и, конечно, простые труженики города. 
Навсегда останется в памяти героический 
подвиг защитников и жителей блокадного 
Ленинграда, которые защитили наш город в 
страшные годы блокады.

Петербуржцы во все времена отличались 
особым духом единства. Взаимопомощь, 
взаимовыручка, милосердие и сегодня про-
должают быть главными качествами для жи-
телей города. В непростое время петербурж-
цы сплотились, чтобы оказывать помощь и 
поддержку всем, кто в них нуждается. Осо-
бенно ярко проявили себя представители 
молодёжи, которые вступали в ряды добро-
вольцев, став одной большой дружной ко-
мандой. Ежедневно они заботятся о людях 
старшего поколения, доставляя продукты и 
лекарства, помогают медицинским работ-

никам, обеспечивая всем необходимым в их 
работе. 

Мы и дальше будем все вместе трудиться 
для того, чтобы наш город развивался и про-
цветал, чтобы Петербург с каждым днём ста-
новился всё краше, чтобы в нём было удобно 
жить и работать. 

Желаю всем ленинградцам-петербурж-
цам крепкого здоровья, счастья, благопо-
лучия, вдохновения и новых свершений на 
благо любимого города!

С праздником! С днём рождения Санкт-
Петербурга!

Дорогие петербуржцы! От всей души поздравляю 
вас с днём рождения нашего любимого города!

Никита ТИТЕНКО 
координатор Волонтёрского 

центра «Единой России» 
в Санкт-Петербурге

В начале мая в Звёздном со-
стоялось множество меропри-
ятий, посвящённых праздно-
ванию Дня Победы. Особое 
внимание муниципалы по тра-
диции уделили ветеранам Ве-
ликой Отечественной войны, 
проживающим в нашем округе.

В рамках акции «Подарок 
ветерану», организованной 
партией «Единая Россия», глава 
МО Звёздное Максим Разинков 

и депутаты Муниципального 
Совета вручили ветеранам про-
дуктовые наборы и цветы.

«Навестить ветеранов Великой 
Отечественной войны, жителей 
блокадного Ленинграда и детей 
войны и выразить им свою благо-
дарность и уважение – большая 
честь для меня. Мы должны забо-
титься об этих людях и поддержи-
вать их», – подчеркнул Максим 
Разинков. 

Накануне Дня Победы 
прошли торжественно-тра-
урные церемонии в память 
о павших в Великой Отече-
ственной войне. 

В Московском районе нема-
ло мест, связанных с памятью 
о войне. Чесменская церковь и 
Чесменское кладбище, Москов-
ский парк Победы, Монумент 
героическим защитникам Ле-
нинграда – везде прошли це-
ремонии возложения цветов. 
В них приняли участие депу-
таты Муниципального Совета 
и глава МО Звёздное Максим 
Разинков, а также сотрудники 
местной администрации.

На церемониях было произ-
несено много трогательных и 
торжественных слов, но прон-
зительнее всего прозвучала на 
этих мероприятиях тишина – 
минута молчания в память о 
павших. 

В День Победы состоялась 
акция «Цветы Победы», ор-
ганизованная по инициативе 
главы МО Звёздное Максима 
Разинкова и при поддержке де-
путата Государственной Думы 
РФ Виталия Милонова. 9 мая 
сотрудники муниципалитета 
вместе с главой и депутатами 
Муниципального Совета выш-
ли во дворы округа Звёздное, 
чтобы поздравить жителей с 

праздником и подарить им 
цветы. 

«Гвоздики и георгиевские 
ленточки вручались всем, от 
мала до велика, ведь это наш 
общий праздник, – пояснил 
Максим Разинков. – Пусть сви-

детелей тех лет среди нас оста-
лось не много, но память о той 
войне и той великой победе 
жива и продолжает передавать-
ся из поколения в поколение».

Фёдор Пущин
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ЛЮДИ ГОВОРЯТ

«Тот цветущий и поющий яркий май»
В День Победы по инициативе главы МО Звёздное Максима Разинкова и при поддержке депутатов 
Муниципального Совета и депутата Государственной Думы РФ Виталия Милонова был организован праздник 
для ветеранов нашего округа. 
Михаил Юрьевич Лихачёв – заслуженный работник культуры РФ, автор Гимна Московского района и почётный 
житель округа Звёздное – поздравил ветеранов, исполнив всеми любимые песни военных лет. 
Во время мероприятия мы побеседовали с теми, кто вот уже 76 лет хранит память о Том Самом Дне – дне, когда 
была одержана победа над фашистской Германией. Почти все наши собеседники тогда были детьми. Кто-то 
встретил Победу в кругу семьи, кто-то – вдали от близких, кто-то в Ленинграде, кто-то нет. Но все помнят 
счастье, долгожданное и всеобщее, разлившееся в воздухе тем далеким днём 9 мая 1945 года.

Майя Павловна Мартемьянова:
– 9 мая я встретила в интернате, далеко от дома. 

Мы, интернатовские, настолько уже свыклись 
с этой жизнью, что думали, война не кончится 
никогда. От родителей получали только письма с 
фронта. И вдруг неожиданно объявили, что вой-
на закончилась. Конечно, веселье началось. 

Разговоры разные ходили. Боялись, что ро-
дители не вызовут своих детей, откажутся за-
бирать. Как дальше будем жить? Многие за годы 
войны отвыкли от родителей.

И вот мы приехали на Московский вокзал. 
Нас накормили, а потом уже разрешили встречу 
с родителями. Каждый ребёнок искал свою мать, 

все волновались, узнаем ли родных после стольких лет разлуки. Конечно, мы с ма-
мой друг друга сразу узнали, хотя три года не виделись. Я какая уехала – такая и при-
ехала. Не выросла за голодные военные годы.

«Думали, что война не кончится никогда»

Владимир Михайлович Шабанов:
– Родился я в 1930 году. Когда началась война, 

начал работать в паровозном депо. К концу вой-
ны имел уже 4-й разряд по специальности «сле-
сарь-арматурщик».

На Витебский вокзал приходили на промы-
вочный ремонт бронепоезда. И мы, ребята моего 
возраста, делали те работы, которые взрослые не 
могли выполнить из-за высокого роста: в топку 
лазали, поднимали упавшие колосники, залезали 
в котёл, соединяли питательные трубы. Так вот 
всю войну прошёл.

9 мая 1945 года я как обычно вышел на смену 
в паровозное депо в 8 утра. А о Победе узнал, на-

верное, часов в 10 от дежурных, когда вышел присесть на завалинку. Радость была, 
конечно, большая. Но работу никто не отменил, смену отработали до конца.

«Смену отработали до конца»

Валентина Николаевна Таранова:
– Я родилась в апреле 1938 года в Ленинграде. 

Всю блокаду провела здесь. 
Когда закончилась война, мне было 7 лет. 9 мая, 

узнав о Победе, мы побежали к Узловой больнице, 
потом к Финляндскому вокзалу. Помню, пальто у 
меня было такое длинное, что в ногах путалось. На 
улице Комсомола мы встретили колонну военных, 
которые шли от Финляндского вокзала. Кто-то ки-
дал им цветы.

Один из военных – я никогда этого не забуду – 
взял меня на руки, поднял и подарил букетик ли-
лий. Знаете, простые такие, рыжие. 

Рыжие лилии
Нина Петровна Сорокина:
– Я росла папиной дочкой. А война у меня папу 

забрала. Как только объявили войну, папа как во-
енный врач сразу отправился на фронт. Помню 
как сейчас: я ему в окно машу рукой, а он уходит – 
в военной форме, молодой, красивый. И всё, боль-
ше я его никогда не видела.

9 мая 1945 года я испытывала и горе, и счастье. 
Одновременно и радовалась, и жалела свой город 
и всех погибших.

День Победы встретила в Ленинграде. Мы, ко-
нечно, все радовались. Обнимались с незнакомы-
ми людьми. Смеялись и плакали. 

Папина дочка

Владимир Андреевич Кокурин:
– Мне было 12 лет. Когда объявили о капиту-

ляции Германии, я выскочил на наш хулиганский 
двор, потом мы с друзьями бросились на 3-ю ли-
нию, на Средний проспект кататься на «колбасе» – 
на трамвае. А вечером пошли в Соловьёвский садик 
на Васильевском острове, там был салют. Потом 
ходили на Дворцовую площадь. 

Помню, что в честь праздника мне купили мо-
роженое – маленький кружок мороженого между 
двух круглых вафель. 

Салют и мороженое

Инна Алексеевна Большуткина:
– Когда началась война, нас с братом отпра-

вили в интернат в Свердловскую область. Мы 
там провели всю войну. Чтобы попасть в школу, 
надо было переходить железную дорогу. И мы 
останавливались, ожидая, когда проедут эшело-
ны с военными. Иногда нам бросали из вагонов 
жмых – такие спрессованные отжатые семечки. 
Всё время хотелось есть.

Помню, 9 мая 1945 года был хороший солнеч-
ный день. Вдруг нам объявили, что кончилась во-
йна. Сами понимаете, был праздник, счастье.

В интернат за мной приехала бабушка. И то 
не сразу – в 46-м году. За годы войны я, конечно, отвыкла от мамы. Такая неласко-
вая была. Трудный ребёнок. 

«За годы войны отвыкла от мамы»

Инна Леонидовна Кокурина:
– Мы жили на Угловом переулке, напротив Фрунзен-

ского универмага. Конкретно день 9 мая не помню – все 
события того дня слились в одно чувство радости. Был 
такой внутренний подъём, почти безумие – до того хо-
рошо. Мы пошли с сестрой и братом пешком к Неве смо-
треть на салют.  

«Почти безумие – до того хорошо»

Валентина Александровна Сергеева:
– Мы тогда жили в Ярославской области. Ночью – помню, 

что за окном было темно, – сосед постучался: «Настя, – маме 
моей, – говорят, что война кончилась!» Люди высыпали на 
улицу. Тут и гармони играют, и песни звучат. Рассвело. Сча-
стье, эйфория. Мне тогда было шесть лет.  

Гармони играют и песни звучат

Игорь Сергеевич Ковалёв:
– В 1945 году мы с семьёй жили в Новочеркасске, в Ростов-

ской области. Каждый день слушали сводки по радио, уже 
ждали победу. И вот 9 мая вечером – я уже лег спать – вдруг 
началась страшная стрельба. Мы сразу поняли, что она озна-
чает – Победу! Так запомнился мне этот день.  

Стрельба в ночи

Беседовала Анна Алексеева,
фото автора и Анастасии Бочкарёвой
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В диалоге с жителями
6 мая глава МО Звёздное Максим Разинков провёл приём председателей советов домов округа 
Звёздное. На встрече присутствовал депутат Государственной Думы РФ Виталий Милонов. Более трёх 
часов продлилась дискуссия на темы, волнующие жителей округа: как частные, так и общие. 

Уборка территории, орга-
низация новых парковочных 
мест, посадка газонов, ремонт 
асфальта и обустройство дет-
ских площадок – всё это вопро-
сы, которые решает местная 
власть. Проблемы, находящи-
еся вне компетенции муници-
пального образования, взял в 
работу Виталий Милонов.

Один из вопросов, который 
был поднят на встрече, касал-
ся сноса гаражей. Эта работа 
ведётся муниципальным об-

разованием не первый год, и 
за это время были достигнуты 
определённые успехи. Однако 
в округе по-прежнему остаёт-
ся много бесхозяйных гаражей, 
которые нельзя снести, не на-
рушив при этом законодатель-
ства. В случае обнаружения 
бесхозяйных гаражей, находя-
щихся в аварийном состоянии, 
можно обратиться в отдел бла-
гоустройства МО Звёздное или 
в администрацию Московского 
района. 

На встрече Максим Андре-
евич подчеркнул: «Решение о 
том, как использовать свобод-
ное внутридворовое простран-
ство, должно приниматься боль-
шинством жителей ближайших 
домов. Кому-то нужнее детская 
площадка, а кто-то нуждается 
в парковочном месте. Поэтому 
так важно быть частью своего 
сообщества, организовывать 
советы домов, проводить собра-
ния жильцов». 

Один из председателей сове-
та дома по окончании приёма 

отметил, что подобные встре-
чи с представителями местного 
самоуправления и депутатом 
Госдумы имеют огромное зна-
чение для жителей округа: «Мы 
все пришли сюда с проблемами 
разного масштаба. Каким бы ни 
был вопрос, Максим Андреевич 
и Виталий Валентинович отнес-
лись к каждому серьёзно и вни-
мательно, подсказали пути ре-
шения или приняли в работу».

Жанна Кузнецова,
фото автора

1 июня – День 
защиты детей

Дорогие жители округа 
Звёздное!

1 июня мы отмечаем День 
защиты детей. Это важная 
дата в большей степени для 
нас, взрослых. Ведь именно 
мы должны окружить детей 
любовью, показать правиль-
ный пример и сделать так, 
чтобы их жизнь стала яркой 
и счастливой. 

Такие даты, как День защи-
ты детей, существуют, в том 
числе чтобы поднимать про-
блемы, которые остро стоят 
перед обществом сегодня. 
К сожалению, в нашей стра-
не по-прежнему остаются 
дети, лишённые заботы и 
внимания родителей. Уве-
рен, что даже самый лучший 
детский центр не сможет 
удовлетворить потребность 
ребёнка в полноценной се-
мье. Если вам небезразлич-
на судьба детей, оставшихся 
без попечения родителей, и 
вы чувствуете в себе силы – 
подарите им счастье, примите 
ребёнка в свою семью. Спе-
циалисты отдела опеки и по-
печительства МО Звёздное 
расскажут вам о возможных 
формах устройства детей 
и правовых аспектах этого 
важного шага. 

Желаю всем детям наслаж-
даться лучшим временем 
в жизни, изучать что- то ин-
тересное, быть открытыми 
для приключений, заводить 
новые знакомства и верить 
в чудеса. А мы, взрослые, 
приложим все усилия, что-
бы дети росли в достойном 
обществе!

Глава МО Звёздное
Максим Разинков

Приём проводится каждую 
среду с 10:00 до 17:00 (обед: 
13:00–14:00).

Обязательна предваритель-
ная запись  по  телефонам: 
8 (953) 370-78-24 или 371-28-72.

График работы отдела 
опеки и попечительства 

МО Звёздное

ПРОКУРАТУРА ИНФОРМИРУЕТ

Прокуратура Московского района провела проверку по обра-
щению о нарушениях законодательства в сфере жилищно-ком-
мунального хозяйства.

Установлено, что общество с ограниченной ответственностью 
«Районный жилкомсервис» осуществляет начисление платежей 
в соответствии с утверждёнными тарифами. Вместе с тем управ-
ляющая компания в платёжном документе необоснованно уве-
личила размер площади квартиры заявителя, из-за чего увели-
чился размер начисляемой платы за жилищно-коммунальные 
услуги.

В целях устранения нарушений закона прокурор внёс в адрес 
руководителя организации представление, которое находится на 
рассмотрении. Фактическое устранение нарушений поставлено 
прокуратурой на контроль.

Прокуратура потребовала скорректировать 
необоснованно завышенный размер платы 
за жилищно-коммунальные услуги

Прокуратура Московского района провела проверку исполне-
ния законодательства об охране водных объектов при сбросе 
сточных вод.

Установлено, что обществом с ограниченной ответственно-
стью «Альга-РЭП» допущен сверхнормативный сброс загрязня-
ющих веществ в системы водоотведения.

С целью устранения выявленных нарушений закона природо-
охранным прокурором внесено представление, которое рас-
смотрено и удовлетворено, организацией обеспечена норма-
тивная очистка сточных вод.

Информация прокуратуры 
Московского района

Санкт-Петербурга

После вмешательства прокуратуры 
организация обеспечила нормативную 
очистку сточных вод

ПРОКУРАТУРА РАЗЪЯСНЯЕТ

Административная ответственность за неповиновение 
распоряжениям сотрудников правоохранительных органов

Федеральным законом от 
24.02.2021 № 24-ФЗ, вступив-
шим в силу 07.03.2021 уже-
сточена административная 
ответственность за неповино-
вение распоряжениям сотруд-
ников правоохранительных 
органов.

За совершение администра-

тивных правонарушений, 
предусмотренных статьёй 19.3 
КоАП РФ в виде неповинове-
ния законному распоряжению 
или требованию сотрудника 
полиции, военнослужащего, 
либо сотрудника органа или 
учреждения уголовно-испол-
нительной системы, либо со-

трудника войск национальной 
гвардии РФ в связи с исполне-
нием ими обязанностей по ох-
ране общественного порядка 
и обеспечению общественной 
безопасности, а равно вос-
препятствование исполнению 
ими служебных обязанностей 
устанавливается повышенный 

размер штрафа для граждан в 
сумме от двух до четырёх ты-
сяч рублей (в случае повтор-
ного правонарушения – от 10 
до 20 тысяч рублей), а также 
закрепляется возможность 
применения административ-
ного наказания в виде обяза-
тельных работ.
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КАРТА ПРОФЕССИЙ

И швец, и жнец, и маркетолог: чем
занимаются современные библиотекари
В Звёздном округе уже много лет работает замечательная «Библиотека Друзей». Что особенно приятно, среди 
сотрудников есть жительницы нашего округа – Анна Фалина и Екатерина Орлова. Накануне Дня библиотекаря 
девушки рассказали «Звёздной газете», как попали в профессию, какие требования современный мир 
предъявляет к библиотекарю и чем можно заняться в «Библиотеке Друзей». 

– Как вы пришли к работе в 
библиотеке?

Анна: Пришла абсолютно 
случайно и, похоже, на всю 
жизнь. По образованию я спе-
циалист издательского дела. По-
сле техникума не смогла найти 
работу по специальности и на-
удачу заглянула в библиотеку, 
рассказала, что умею, – через 
неделю получила работу, но би-
блиотечному делу училась на 
практике, в специализирован-
ную работу влилась примерно 
за месяц. 

В «Библиотеку Друзей» приве-
ло увлечение настольными игра-
ми, приходила сюда на игровые 
дни, узнала о вакансии – и вот 
уже больше пяти лет работаю 
тут.

Екатерина: По образованию 
я журналист, окончила филфак. 
Руководила сектором краеве-
дения в библиотеке в Перми. В 
«Библиотеку Друзей» пришла, 
потому что она близко к дому. 
Устроилась и не думала, что на-
долго здесь задержусь. А в итоге 
работаю уже три года. У меня со-
всем не библиотечная специаль-
ность, но то, что я делаю в библи-
отеке, так же важно, как выдача 
книг, и мне здесь хорошо.

– Получается, на работу в 
библиотеку можно устроить-
ся без специального образова-
ния. А какие навыки или черты 
характера требуются библио-
текарю?

Анна: Высшее гуманитарное 
образование необходимо, также 
как и цифровые медианавыки. 
Мы работаем с людьми, поэто-
му нужно быть коммуникабель-
ным и стрессоустойчивым. 

Екатерина: Сотрудник би-
блиотеки – это и швец, и жнец, 
и на дуде игрец. Каждый из нас 
может абсолютно всё. И читате-
ля обслужить, и пост в соцсети 

написать, и мероприятие про-
вести, и пост-релиз по нему соз-
дать. Так что умение работать 
в режиме многозадачности би-
блиотекарю необходимо.

Я устраивалась как организа-
тор мероприятий, но постоянно 
осваиваю другие профессиональ-
ные навыки, потому что совре-
менный мир изменчив и мы не 
должны отставать. Это одна из 
особенностей нашей профессии.

– Расскажите о своём стан-
дартном рабочем дне.

Анна: Я работаю на абоне-
менте. В 10 часов открывается 
библиотека и обычно у дверей 
уже стоит первый читатель. 
Надо расставить по полкам 
книги. Проверить электронные 

записи. Обзвонить должников. 
Обработать новые книги. 

Нередко люди приходят за 
новинками, которых у нас ещё 
нет. Я составляю списки книг, 
которые будут заказываться. 
Если нужная книга есть в других 
библиотеках, мы заказываем, её 
привозят, звоним читателю и 
приглашаем за книгой. Если кни-
га нужна срочно, выдаём логин и 
пароль от электронных баз.

Екатерина: Моя ежедневная 
работа зависит от планов по ме-

роприятиям. Обычно в течение 
недели я готовлюсь к воскрес-
ным мероприятиям и к событи-
ям, запланированным на месяц. 
В четверг мне, например, нужно 
идти в школу проводить инте-
рактивные занятия – и в поне-
дельник я сажусь адаптировать 
их для разных возрастов. 

Плюс ведение электронных от-
чётов, тематические запросы от 
администрации к знаменатель-
ным датам. Работа над контентом 
для соцсетей – это в основном 
работа моего коллеги Дениса 
Малинко, но мы совместно сни-
маем видеолекции и выходим в 
прямые эфиры, рассказываем о 
культурных и «некультурных» 
событиях в стране и городе. 
А ещё записываем подкасты вме-
сте с командой библиотекарей. 

– Насколько ваша библио-
тека типичная? И мероприя-
тия проводите, и игровое про-
странство есть, и соцсети 
активно ведёте.

Анна: Сейчас библиотек, где 
не только выдают книги, но и 
занимаются развлекательной и 
образовательной работой, ста-
новится всё больше. Правда, не 
все они лояльны к возрастным 
читателям, поскольку ориенти-
рованы на работу с молодёжью. 
В «Библиотеку Друзей» может 

прийти вся семья: есть литера-
тура для взрослых, для пожи-
лых, для детей. 

Екатерина: Мероприятия мы 
тоже организуем для всех: это 
воскресенье детское, а следую-
щее для молодёжи. Мы стараем-
ся быть нужными и интересны-
ми для всех возрастов. 

– Но ведь мероприятия у вас 
связаны не только с книгами и 
чтением? Как это соотносит-
ся с библиотекой?

Екатерина: Основная связь с 
библиотекой в том, что наши ме-
роприятия носят интеллектуаль-
ный характер. Ведь книга – это и 
есть развитие, культура и новое 
знание. 

В библиотеке проводятся 
лекции, музыкальные програм-
мы, фестивали настольных игр. 
Большое внимание уделяем 
краеведению. Вместе с КЦСОН 
мы создали интерактивную 
карту Московского района с 
указанием мест, где жили вы-
дающиеся люди. Ещё собирали 
воспоминания о войне и по-
слевоенном строительстве Мо-
сковского района. Сейчас про-
водим экскурсию по истории 
Средней рогатки.

У нас много разных направ-
лений. И секрет этого, думаю, в 
том, что между сотрудниками 

Карта профессий Звёздного округа
Весь 2021 год на страницах «Звёздной газеты» мы будем зна-

комить читателей с разными профессиями. Мы ищем героев для 
этой новой рубрики! 

Наша цель – ближе познакомиться с жителями округа и больше 
узнать о различных профессиях. Возможно, кому-то из читателей 
это даже поможет в выборе своего профессионального пути.

Если вы готовы стать героем новой рубрики, пишите нам на 
адрес mcmo048@yandex.ru с темой письма «Моя профессия». 
Вкратце расскажите о том, кем вы работаете и чем интересна 
ваша деятельность. Укажите ваш контактный номер телефона.

и руководителем – Натальей 
Валерьевной Совковой – есть 
полное взаимопонимание. Мы 
одна команда, друзья – иначе не 
осилить такой объём работы.

– А как много и как часто за-
купаются новые книги?

Анна: В первом квартале это-
го года поступило более 1000 
книг. Это здорово, но ставить их 
некуда. Поэтому важно сделать 
всё, чтобы эти книги оказались 
у людей. Нужно презентовать 
новые книги. Рассказать о но-
винках лично и в соцсетях. Мы 
должны постоянно поддержи-
вать круговорот книг. 

– Как ориентироваться в 
таком изобилии? И удаётся ли 
вам справляться с запросами 
читателей по типу: «Дайте 
книгу про любовь, чтобы глав-
ным героем была собака, а дей-
ствие происходило в Древней 
Руси»?

Анна: Библиотекарь – это 
маркетолог и психолог. Обычно 
нас просят дать «что-нибудь ин-
тересное». И начинается игра в 
«да-нетки», когда ты наводящи-
ми вопросами выясняешь, что 
именно подразумевается под 
словом «интересное». 

На мой взгляд, миссия библи-
отекаря – не просто выдать кни-
гу, но и помочь расширить чита-
тельский кругозор. А ещё сделать 
так, чтобы человек, пришедший 
однажды в библиотеку, вернулся 
снова. Поэтому я стараюсь рабо-
тать быстро, быть дружелюбной и 
предлагать самые лучшие книги.

И люди действительно воз-
вращаются, да ещё и друзей 
приводят. Потому что тут здо-
рово, разнообразно и при этом 
бесплатно. Выбросите из головы 
все стереотипы о библиотеках! 

Записала Анна Алексеева,
фото из личных архивов

героинь материала

«Библиотека 
Друзей»

Адрес: 
Московское шоссе, д. 2

Телефон:
242-32-02

Группа ВКонтакте: 
vk.com/biblioteka2

Екатерина Орлова и Анна Фалина
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Экстремизм
не пройдёт!

Ежедневно создаются различ-
ные организации, которые по 
всем признакам подходят под 
понятие экстремистских. Как пра-
вило, молодые люди легко под-
даются убеждениям и вступают 
в сомнительные движения для 
того, чтобы бороться с социаль-
ной несправедливостью в раз-
личных её проявлениях. Создаёт-
ся иллюзия, что их там ценят, что 
их мнение кому-то важно, к ним 
прислушиваются. Но хорошенько 
подумайте о последствиях. Под 
благими намерениями эти орга-
низации скрывают свои чёткие 
цели, которые, как правило, от 
ваших отличаются. А люди там – 
лишь инструмент.  

Будьте благоразумны! Не со-
вершайте глупостей! Сделанное 
однажды может разрушить вашу 
жизнь. Берегите себя и своих 
близких!

Стекло делают из кварцевого 
песка, соды и извести. Однако, 
несмотря на этот «природный» 
состав, считается, что срок раз-
ложения стекла составляет 
более тысячелетия, а по неко-
торым данным, и вовсе до мил-
лиона лет. В то же время экспер-
ты экологического движения 
«РазДельный Сбор» называют 
эти сроки некорректными и 
утверждают, что «в процессе 
разрушения стекло просто из-
мельчается снова на кварцевый 
песок». Так или иначе, стеклу, 
как и большинству других от-
ходов, не место на свалке. Во-
первых, стеклянные изделия 
довольно хрупкие и легко раз-
биваются, а осколки могут на-
вредить и животным, и людям. 
А во-вторых, при грамотной 
утилизации стекло может быть 
переработано множество раз на 
100 % и сохранить при этом свои 
свойства. К тому же использо-
вание переработанного стекла 

обходится гораздо дешевле, чем 
производство нового, и позво-
ляет экономить природные ре-
сурсы, запасы которых не бес-
конечны. 

Экоактивисты называют стек-
ло самой экологичной упаковкой 
и советуют при покупке товаров 
отдавать предпочтение именно 
ей, а не пластику. Кроме того, что 
стеклотара полностью подлежит 

вторичной переработке, она ещё 
и наиболее безопасна для чело-
века. Многие уверены, что на-
питки в стеклянных бутылках 
вкуснее, чем в пластиковых, и 
это действительно так: стекло не 
пропускает воздух. Помимо это-
го, такая упаковка не выделяет 
каких-либо веществ или запахов 
и не влияет на вкус содержимого, 
чего нельзя сказать о пластике, 

сделанном из переработанных 
нефтепродуктов. 

Чтобы сдать на переработку 
стеклотару, не нужно прилагать 
особых усилий. Главное, пред-
варительно помыть упаковку, 
чтобы в ней не осталось еды или 
напитков, и выбрать на карте 
раздельного сбора recyclemap.ru 
ближайший к вам пункт приёма. 
В округе Звёздное стекло можно 
сдать по нескольким адресам:

  На ул. Ленсовета, д. 34, 
пункт приёма находится во 
внутреннем дворе магазина 

«Пятёрочка». За сдачу бутылок 
и банок здесь дают небольшое 
денежное вознаграждение: от 20 
копеек до 5 рублей в зависимо-
сти от вида стеклотары. 

  Контейнеры «АртЭко», в 
которые можно сдать бутылки, 
банки, стеклобой (битую тару, 
оконные стёкла), расположены 
на Дунайском пр., д. 7, корп. 7, 
Среднерогатской ул., д. 9, Пул-
ковском ш., д. 36, корп. 4, д. 40, 
корп. 3, д. 42, корп. 6, 9. Обра-
тите внимание, в контейнеры 
нельзя класть зеркала, любую 
посуду, жаростойкое и ударо-
стойкое стекло, все виды ламп.

  Стеклянные бутылки и 
банки также можно сдать на 
Среднерогатской ул., д. 20.

Со стеклянными предме-
тами, которые не принимают 
в специальных пунктах, всё 
сложнее, чем с обычной стекло-
тарой. Однако несколько спосо-
бов экологично утилизировать 
«нестандартное» стекло всё же 
есть. Стеклянные изделия в хо-
рошем состоянии, но уже не-
нужные вам, можно подарить 
знакомым, предложить благо-
творительным организациям 
или продать на «Авито». А из 
разбитого стекла получаются 
оригинальные изделия, витра-

жи, мозаика. Главное – фанта-
зия и творческий подход. На-
пример, создательница проекта 
«Зайка_мозаика» Дарья Дудник 
делает из случайно разбитой 
или ненужной посуды, зеркал и 
цветного стекла предметы деко-
ра и украшения, тем самым даря 
осколкам вторую жизнь в новом 
качестве. В группе во «ВКонтак-
те» vk.com/zayka_mo девушке 
можно предложить материалы, 
которые вы хотели бы отдать на 
поделки, и заказать что-то для 
себя. И тогда мозаика, сделанная 
из старого зеркала или чашки, 
будет напоминанием о вашем 
полезном вкладе в экологию. 

Анастасия Бочкарёва

ЭКОПРОСВЕТ

Застеклить и обезвредить
Времена, когда советские граждане массово сдавали стеклотару в пункты приёма, давно прошли, однако стекло 
по-прежнему остаётся ценным вторсырьём, которое не стоит выбрасывать в мусорное ведро. Конечно, сдача 
стеклянных бутылок и банок в переработку не принесёт дохода, как в СССР, зато значительно поможет экологии.

Андрей Морозов, депутат МО Звёздное: 
– Отлично помню те времена, когда в магазин было принято воз-

вращать бутылки от кефира – тогда его цена снижалась примерно 
вдвое. Не возникало даже мысли выбросить бутылку в мусорное 
ведро. Наоборот, бутылки тщательно мылись, иначе магазин бы их 
не принял. 

И в каждом микрорайоне был пункт приёма пивных бутылок. 
Для нас, детей, этот доход был достаточно ощутим: мы покупали 
на вырученные деньги жвачку или мороженое. В то время у людей 
была реальная мотивация сдавать стеклотару, да и возможность – 
пунктов приёма было предостаточно.

С приходом нового тысячелетия всё это постепенно сошло на 
нет: собирать и обрабатывать старые бутылки стало менее выгодно, чем покупать новые. 

К сожалению, это привело к тому, что большая часть стеклянной тары оказывается на мусорках и 
загрязняет планету, вместо того, чтобы отправляться на переработку. И доносят бутылки до редких 
пунктов приёма только самые сознательные люди и самые малообеспеченные. 

Постепенно всё же ситуация меняется к лучшему, и хочется верить, контейнеры для сбора стекло-
тары будут становиться более доступными и востребованными. 

В процессе переработки стекло измельчают в 
микроскопическую крошку, а затем переплавляют. 

Из получившейся массы формируется новая сте-
клянная тара. При этом вместе с обычным стеклом 

нельзя перерабатывать тугоплавкие добавки (на-
пример, фарфор) и хрусталь (из-за наличия свинца в 

составе). Именно поэтому фарфор, хрусталь и другое 
«сложное» стекло не принимают в пунктах приёма. 

 На горячую линию по телефону 714-42-10 мож-
но обратиться круглосуточно с проблемами в во-
просах наркомании, алкоголизма и других зависи-
мостей. 

Телефон доверия даст возможность выговорить-
ся, разобраться, найти нужную информацию о ле-
чении и реабилитации. Специалисты учреждения 
внимательно выслушают и окажут помощь.  

 Также задать свои вопросы можно в письмен-
ном виде на сайте Городской наркологической 
больницы – nhosp.ru

В Городской наркологической 
больнице работает 
телефон доверия

НАША БЕЗОПАСНОСТЬ
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95 лет 
Багрова Валентина Васильевна

94 года
Птицына Галина Михайловна

90 лет
Авдеева Тамара Антоновна
Лихачёв Юрий Яковлевич

Майорова Зинаида Петровна 
Петракова Галина Филипповна 

Чекалова Надежда Михайловна
Юдина Зоя Харитоновна

 85 лет
Козлов Анатолий Иванович

Королева Светлана Николаевна
Михайлова Валентина Ульяновна 

Погодина Инна Алексеевна
Смирнова Клавдия Сергеевна

Фавстов Лев Яковлевич
Шпортько Клавдия Анисимовна

80 лет
Белов Борис Александрович

Борисенко Лариса Николаевна
Григорьева Галина Владимировна

75 лет
Банаков Анатолий Федорович
Китайчик Михаил Анатольевич
Поляченко Любовь Сергеевна
Чеснокова Галина Ивановна

70 лет
Макарова Надежда Викторовна
Перепелкин Евгений Борисович

Депутаты Муниципального 
Совета МО Звёздное  

от всей души поздравляют 
жителей округа, отметивших 

день рождения в мае!

Поздравляем 
с юбилеем!

ПРИГЛАШАЕМ

Дорогие жители округа 
Звёздное!

Для семейных пар, отметивших 
50 и 60 лет брака, муниципаль-
ное образование Звёздное плани-
рует организовать торжественное 
мероприятие.

Чествование юбиляров семей-
ной жизни пройдёт в конце 2021 
года. Заявки от желающих для уча-
стия в празднике принимаются по 
адресу: ул. Алтайская, 13, каб. 16.

Телефон для справок: 371-28-72.
Необходимо предоставить копии па-

спорта (страницы с ФИО и пропиской) 
и документа, подтверждающего се-
мейное положение.

Вниманию
супругов-юбиляров

СЛОВО ДЕПУТАТА

Виталий Милонов: «Моя цель – 
политика общего блага!»

«Современная цифровая 
эпоха часто "сбивает прицел" у 
политиков и общественников. 
Возникает чувство, что мнимая 
информационная активность, 
медийность или популярность 
в блогах могут заменить ре-
зультаты прикладной работы. 
К сожалению, информацион-
ный шум ещё никогда не решал 
проблемы в сфере ЖКХ или не 
чинил разбитых дорог», – счи-
тает депутат.

«В своей работе я давно при-
нял простое решение – весь ар-
сенал средств депутата должен 
быть направлен на решение кон-
кретных проблем людей. Нельзя 
останавливаться на одном ин-
струменте: результат рождается 
только при комплексном при-
менении всех усилий. Информа-
ционное сопровождение работы 
всегда нуждается в помощи со 
стороны правового и юриди-
ческого сектора. И наоборот: 
сухой бюрократизм не бывает 
эффективен без привлечения 
внимания общественности», – 

делится своими секретами Ви-
талий Милонов.

По его словам, Государствен-
ная Дума является сильнейшим 
рычагом решения самого ши-
рокого спектра проблем и во-
просов различного уровня.

«Я испытываю гордость, 
что мои усилия в различных 
сферах законотворчества дают 
конкретный и ощутимый ре-
зультат. Более того, опыт, полу-
чаемый в стенах российского 
парламента, даёт ценнейшее 
знание и умение видеть пути 
решений самых сложных и 
важных задач», – подчёркивает 
парламентарий.

«Цель политики – благопо-
лучие своей страны и народа. 
Страна ждёт от нас не слов, а 
результатов. Благодаря нашим 
общим усилиям, профессио-
нальным качествам, патрио-
тизму и любви к своим родным 
мы сумеем достичь главной 
цели – общего блага для каж-
дого гражданина!», – говорит 
Виталий Милонов.

Депутат Государственной Думы РФ Виталий Милонов уверен, что любая политическая и общественная 
активность должна заканчиваться конкретными делами на благо города, людей и страны.

Наступает спортивное лето!

На дворовых спортивных 
площадках нашего муници-
пального образования взрос-
лые могут абсолютно бесплатно 
позаниматься скандинавской 
ходьбой и подтянуть общую 
физическую подготовку. Для 
детей и подростков проводятся 
тренировки по футболу.

Для проведения занятий ин-
структорами по спорту задей-
ствованы дворовые площадки и 
объекты досуга по адресам:

  Дунайский пр., д. 5;
 Комплекс площадок по ули-

це Алтайская, д. 13-17;
  Пулковский парк.

Записаться в группы и по-
лучить более подробную ин-
формацию вы можете в отделе 
спортивно-массовой работы по 
телефону: 241-34-82. 

Владимир Белевский, 
депутат Муниципального 
Совета МО Звёздное, 
инструктор по спорту:
– Наступает лето, школьные 

каникулы. У ребят появляется 
свободное время, которое можно 
провести и с пользой, и с удоволь-
ствием. Как инструктор по спорту 
я приглашаю всех жителей округа 
на занятия физкультурой на све-
жем воздухе. 

На территории нашего окру-
га много спортивных площадок, 
есть чудесные парковые зоны. 
Под руководством инструкторов 
проводятся бесплатные трени-
ровки. Выберите спорт по душе и 
присоединяйтесь!

Фёдор Пущин по информации 
центра «Физкультура и здоровье»

 Московского района

В администрации Московского района по адресу: 
Московский пр., 129, каб. 172, осуществляется регу-
лярный приём жителей помощниками депутата Госду-
мы РФ Виталия Милонова.

Приём ведётся по средам с 11:00 до 14:00.

Также проводятся личные приёмы депутата.

Записаться на приём и узнать дополнительную инфор-
мацию можно по телефону: 982-09-87.

Обращайтесь в приёмную депутата 
Государственной Думы РФ 

Виталия Милонова

В округе Звёздное опытные спортивные инструкторы регулярно проводят занятия физкультурой для 
жителей всех возрастов. Тренировки организованы спортивным центром «Физкультура и здоровье».

Инструктор Владимир Белевский проводит тренировку для подростков 
на новой площадке  по адресу Пулковское шоссе, 16. Фото: Анастасия Бочкарёва


